

Das macht mich aus:

Ich bin motiviert, mich weiterhin mit vollem Einsatz für Waldbröl und insbesondere die Ortschaften in meinem Wahlbezirk einzusetzen. Dabei gehe ich verlässlich, ehrlich und respektvoll mit meinem Gegenüber um und habe stets ein offenes Ohr für verschiedenste Anliegen. Mir ist es wichtig, nicht über die Köpfe der Bürgerinnen und Bürger hinweg zu entscheiden, sondern mir stets ein vollständiges Bild der vielfältigen Meinungen einzuholen und darauf basierend Entscheidungen zu treffen. Ich möchte auch weiterhin ein Ansprechpartner für die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger sein. Privat verbringe ich gerne Zeit mit meiner Familie und meinen Freunden. Außerdem entspanne ich bei meinen Hobbys und genieße die Zeit in der Natur.

Realisation: Werbeproduktur Simons

Das sind meine Hobbys:

- Schafzucht
- Gartenarbeit
- Fußball schauen
- Wandern

**Am 14. September 2025
bitte ich um Ihre Stimme!**

**Ich bin gerne
für Sie da!**



**Wählen Sie auch
einfach und bequem
mit Briefwahl!**

Dr. Fabian Steiniger · Tel. 015787266554 · f.steiniger@cdu-waldbroel.de



Dr. Fabian Steiniger

für den Stadtrat!



Dr. Fabian Steiniger

Wahlbezirk 170



- **Alter: 31 Jahre**
- **Wohnort: Waldbröl / Geilenkausen**
- **Ausschüsse: Bauen und Verkehr, Schule, Umwelt**
- **Beruf: Mikrobiologe**
- **Im Stadtrat seit: 2020**
- **Familienstand: ledig**

Was motiviert mich, mich kommunalpolitisch zu engagieren?

Städte und Gemeinden sind das Herz unserer Demokratie, denn dort wird Politik gemacht, die die Menschen vor Ort spüren. Daher ist es mir wichtig, mich auch weiterhin für unsere Heimat Waldbröl einzusetzen und konkrete Verbesserungen für die Bürgerinnen und Bürger zu erreichen. In den vergangenen fünf Jahren war ich bereits Mitglied im Waldbröler Stadtrat und konnte viele Projekte voranbringen. Sehr gerne möchte ich meine Heimat auch in den kommenden fünf Jahren weiterentwickeln.

Darum engagiere ich mich in der CDU Waldbröl:

Mit den christlich-demokratischen Wertvorstellungen kann ich mich voll identifizieren. Mitmenschlichkeit, Hilfsbereitschaft und Verantwortung für die Gesellschaft sind Eigenschaften, die mich antreiben. In den vergangenen Jahren hat die CDU in Waldbröl vieles erreicht und ich bin überzeugt, dass wir auch in Zukunft noch viel erreichen werden. Ich bin sehr motiviert, auch in den kommenden fünf Jahren im Team der CDU Waldbröl mitzuwirken und unsere Heimat voranzubringen.

Warum lebe ich in Waldbröl?

Ich bin in Geilenkausen aufgewachsen und kann mir für mich keine schönere Heimat vorstellen. Ich fühle mich wohl in Waldbröl und schätze insbesondere die schöne Natur und die vielen Möglichkeiten, sich in der vielfältigen Landschaft aufzuhalten. Gleichzeitig mag ich die dörflichen Strukturen mit guter Nachbarschaft, starken Dorfgemeinschaften und lebendigem Vereinsleben. Außerdem bietet sich ein vielfältiges Angebot an Einkaufsmöglichkeiten für den täglichen Bedarf und eine gute ärztliche Versorgung für alle Generationen. Hier hat man alles, was man zum Leben braucht.

Was möchte ich für Waldbröl erreichen?

- Straßen in den Ortschaften und Ortsverbindungsstraßen weiterhin verbessern
- die weitere Stärkung unserer freiwilligen Feuerwehr
- die Unterstützung unserer vielfältigen Vereine und Ehrenamtler
- den Ausbau der schnellen Internetanbindung weiter voranbringen
- attraktive Entwicklung des Merkur-Areals und den Neubau der Markthalle vorantreiben
- nachhaltige Finanzen / einen zukunftsfähigen Haushalt sicherstellen
- die umfassende ärztliche Versorgung sichern und optimieren
- Verbesserung der Schulinfrastruktur weiter fördern